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Todi, raccolta «intelligente»
Progetto-scuola della Gesenu

B A S T I A

Partito democratico
Cena stimolante
con tre candidati

GRANDE entusiasmo tra i promotori
locali del Partito Democratico per il
successo della manifestazione politica
promossa in vista delle elezioni prima-
rie per la scelta del segretario nazionale
e regionale. Oltre duecento persone era-
no presenti in un noto ristorante loca-
le: tra loro imprenditori, professionisti,
rappresentanti delle associazioni oltre
al gruppo di dirigenti costituito a Ba-
stia per varare il nuovo partito. Le pre-
cedenti assemblee, anche quelle legate
a scottanti argomenti di politica ammi-
nistrativa, avevano lasciato indifferente
la cosiddetta società civile. In questo ca-
so, invece, la risposta è stata incorag-
giante e tale da far sperare che le vota-
zioni di domenica prossima possano ve-
dere un elevato numero di adesioni.
L’incontro, questa volta, era stato pre-
parato con cura mobilitando la candida-
ta alla segreteria regionale umbra Ma-
ria Pia Bruscolotti, che così ha potuto
presentarsi al pubblico di Bastia. Ma an-
che altri esponenti dei Ds e della Mar-
gherita: tra questi Walter Verini, brac-
cio destro di Veltroni, candidato nella
lista n. 1, Rosita Maggesi e Mariano
Borgognoni rispettivamente per le liste
numero 2 e 3. Tra gli ospiti il deputato
onorevole Alberto Stramaccioni, l’as-
sessore provinciale Sauro Cristofani e
naturalmente il sindaco di Bastia Fran-
cesco Lombardi.

“UNA SALA GREMITA come que-
sta, è quello che vorremmo vedere nei
prossimi mesi — ha detto Graziano
Lombardi della segreteria del comitato
promotore — quando andremo ad orga-
nizzare serate a tema per ascoltare idee
e proposte su tutte le varie sfaccettature
della vita della nostra città”.

m.s.

F
URTI, il Comune invoca la linea
dura puntando su telecamere e
maggior controllo da parte delle

forze dell’ordine. Intanto, però, il
fenomeno non si arresta e continuano
quelli notturni, anche in appartamenti
con famiglie addormentate all’interno.
All’indomani del «blitz» ladresco ai
danni della stazione di Assisi-Santa
Maria degli Angeli, il
sindaco Claudio Ricci e
l’amministrazione
comunale hanno messo
a punto un'azione dura
e incisiva per
aumentare la sicurezza
nella zona. Tre i punti
individuati.

PRIMA DI TUTTO il miglioramento
dell’area — si afferma in una nota del
Comune —: già a fine ottobre 2007
inizieranno i lavori, sollecitati dal
Comune e finanziati da «Cento Stazioni
s.p.a.» e «Rete Ferroviaria Italiana
s.p.a.» per circa 1,1 milioni di euro, che

riguarderanno l’illuminazione, fattore
determinante per la sicurezza, oltre al
restauro interno, l’arredo urbano, gli
impianti, i servizi igienici e, più in
generale, il miglioramento complessivo
del decoro della zona.
In secondo luogo si pensa
all’installazione di specifiche
videocamere; anche se va detto che

all’interno della
stazione sono già
presenti e che
comunque vanno
individuate
apparecchiature in
grado di garantire
immagini di qualità
tale da garantire un

utile impiego da parte degli operatori
in caso di necessità. Viene infine
auspicato un maggiore controllo da
parte di Vigili Urbani, Carabinieri e
Polizia; tema che è stato al centro, ieri
mattina, di una specifica riunione di
coordinamento.

“COME E’ STATO FATTO negli
ultimi anni, sulla sicurezza sindaco e
amministrazione comunale sono in
prima linea attraverso una maggiore
illuminazione, più decoro urbano, più
controlli, maggiore coordinamento
delle forze di sicurezza, più
videocamere, riqualificazione e
ampliamento delle caserme e l’azione
del gruppo di volontari per la
sicurezza”, dice Claudio Ricci.

MA PROPRIO mentre i ladri
operavano a Santa Maria degli Angeli,
un furto notturno è stato messo a segno
in un appartamento di Assisi, nella
zona residenziale ad est, mentre
all’interno dormiva un’intera famiglia,
compresi due bambini. Nel cuore della
notte i soliti ignoti sono entrati da una
porta-finestra che si affaccia in una
zona ben illuminata ed abitata, quindi
hanno preso due portafogli ed un
computer portatile. Poi si sono
allontanati senza che nessuno sentisse
nulla. Al mattino l’amara sospresa.

Maurizio Baglioni

ANCHE LA NUOVA amministrazione comunale
punta sulla raccolta differenziata. In una Sala del Consi-
glio gremita di alunni, la Gesenu ha presentato i nuovi
progetti didattici, volti alla promozione della raccolta
differenziata ed al rispetto dell’ambiente e destinati al-
le Materne, Elementari e Medie. Alla presenza degli
assessori Bruno Bertini e Nazareno Menghini, del diri-
gente Gesenu Ivo Poli e della direttrice didattica, è sta-
ta proposta la raccolta della carta in tutte le scuole
con il monitoraggio quotidiano dei quantitativi raccol-
ti, mentre entro il 15 ottobre le Materne, primarie e
secondarie dovranno decidere se aderire ai due pro-
getti ideati. Le “Cartoniadi” (questo il loro nome) pre-
vedono la realizzazione di un laboratorio a scelta fra
una piccola canzone o filastrocca e la realizzazione di
un vestito con materiale riciclato, per quanto riguarda
i più piccoli; Elementari e Medie, invece, dovranno ci-
mentarsi in un breve racconto horror (“Brividi di rifiu-
ti”) o in una poesia (“Non rifiutare…la rima”).
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STILLICIDIO
Dopo l’ultimo smacco

per l’irruzione notturna
allo scalo ferroviario

ecco i ‘topi d’abitazione’
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Furti, serve la «bonifica»
Il Comune: più telecamere e meno degrado


